

35 Jahre Bönzli + Partner AG Architektur und Raumplanung

Seit 35 Jahren besteht die Firma Bönzli + Partner AG in Kerzers. Inhaber Jörg Bönzli hat 1990 sein Unternehmen gegründet. Seither ist die Firma kontinuierlich gewachsen und er konnte seine Visionen umsetzen.



Jörg Bönzli

dipl. Architekt FH / SIA / REG A
Raumplaner NDS HTL / REG A
Immobilienstätter SIV

BÖNZLI + PARTNER AG
Moosgasse 34
CH-3210 Kerzers

Telefon 031 755 72 92
info@boenzli-architekten.ch
www.boenzli-architekten.ch

KERZERS

In diesem Jahr feiert die Bönzli + Partner AG ihr 35-jähriges Bestehen – ein Jubiläum, das die Entwicklung des Unternehmens vom Einmannbetrieb bis zum etablierten Architekturbüro mit mehreren Mitarbeitern ebenso sichtbar macht wie den aussergewöhnlichen Weg seines Gründers. Als Jörg Bönzli im Jahr 1990 mit gerade mal 26 Jahren nach dem erfolgreichen Abschluss eines Architekturstudiums (1986) und dem anschliessenden Raumplanungsstudium (1989) den Betrieb gründete, setzte er auf eine klare Vision: «Architektur und Raumplanung sollten nicht wie bis anhin als getrennte Fachgebiete, sondern als ein gemeinsames Verständnis des gebauten Raums gedacht werden. Diese ganzheitliche Sicht prägt das Unternehmen bis heute und macht es zu einem regional verankerten Dienstleister in vielfältigen Bereichen.»



Mehrfamilienhaus in Kerzers.



Mehrfamilienhaus in Ins.



Um- und Ausbau Bauernhaus in Kerzers.



Verwurzelung in Kerzers

Die Bönzli + Partner AG ist nicht nur in Kerzers ansässig, sondern auch in grossem Umfang im Dorf und der Region tätig. Diese Zugehörigkeit prägt die Haltung, die Zusammenarbeit und den respektvollen Umgang mit der baulichen Identität des Ortes. Zahlreiche Neubauten, Umbauten und Sanierungen, die sich harmonisch ins Ortsbild einfügen, zeugen von dieser Verbundenheit.

«Die enge Zusammenarbeit mit dem lokalen und regionalen Gewerbe bildet einen weiteren Grundpfeiler. Gemeinsame Qualitätsvorstellungen, langjährige Partnerschaften und das gegenseitige Vertrauen sorgen für eine präzise, verlässliche und hochwertige Bauausführung», betont der Architekt Jörg Bönzli. Damit stärkt das Unternehmen nicht nur den Bauprozess, sondern insbesondere die regionale Bauwirtschaft.

Ganzheitliche Planung

Von Anfang an verband das Unternehmen Architektur, Raumplanung und Bauconsulting zu einer umfassenden Betrachtung der Bauvorhaben. Projekte werden nicht isoliert betrachtet, sondern in ihrem funktionalen, sozialen, gestalterischen und ökonomischen Zusammenhang. «Diese interdisziplinäre Denkweise ermöglicht Lösungen, die ästhetisch überzeugen, wirtschaftlich tragfähig sind und langfristig Bestand haben – gerade auch vor dem Hintergrund neuer gesetzlicher Rahmenbedingungen wie der baldigen Abschaffung des Eigenmietwerts», so der Firmengründer.

Ein Team aus Leidenschaft

Getragen wird das Büro von einem eingespielten Team von sechs motivierten Spezialisten, die mit ihrem Einsatz und ihrem täglichen Engagement Bauprojekte umsetzen. Einige Mitarbeiter sind seit Jahrzehnten im Unternehmen tätig und bilden ein stabiles Fundament aus Kompetenz, Erfahrung und kultureller Kontinuität.

Die Basis des Erfolgs
Im Mittelpunkt steht seit 35 Jahren die vertrauensvolle Zusammenarbeit mit den Bauherrn. Dieses Vertrauen ist die Grundlage des Erfolges. Projekte entstehen im gemeinsamen Dialog, im gegenseitigen Verständnis und im Bewusstsein, dass Gebäude Lebensräume schaffen – für Familien, Unternehmen und ganze Generationen.

Aktuelle Projekte
Während in den vergangenen Jahren zahlreiche Mehrfami-

lienhäuser und Industriebauten entstanden sind, wird die Arbeit an bestehenden Gebäuden weiterhin gepflegt. Umbauten, Modernisierungen und energetische Sanierungen gehören deshalb ebenso zum täglichen Aufgabenfeld und tragen zur nachhaltigen Verbesserung und Optimierung des regionalen Gebäudeparks bei.

Bauen für alle Generationen
Ein immer wichtiger Teil der Arbeit betrifft das alters- und behinderten-gerechte Bauen: «Die demografische Entwicklung verlangt Wohnformen, die Menschen aller Generationen gerecht werden.» Die Bönzli + Partner AG entwickelt Lösungen, die Barrierefreiheit, Funktionalität und Lebensqualität vereinen – Architektur, die Sicherheit und Selbstständigkeit ermöglicht und gleichzeitig ästhetisch überzeugt. Das Bauen für alle Generationen ist für die Architekten der

Bönzli + Partner AG eine Selbstverständlichkeit.

Ein Unternehmen mit Haltung – gestern, heute und in Zukunft

Zum Jubiläum zeigt sich die Bönzli + Partner AG als Unternehmen, das die Region prägt, das Verantwortung übernimmt und das mit seiner Haltung überzeugt: Durch ganzheitliches Denken, durch Leidenschaft für Architektur und durch die Überzeugung, dass Vertrauen, Qualität und Verbundenheit die Grundlage sind, auf der gute Architektur entsteht – gestern, heute und in Zukunft.

www.boenzli-architekten.ch

BÖNZLI + PARTNER AG
Architektur | Bauconsulting | Raumplanung

